
第１４００回例会 ２０１４年７月２４日(木)(晴)

司 会 梅原正美副幹事

点 鐘 古谷スミ子会長

合 唱 ｢手に手つないで｣(淵脇美代子さん)

祝結婚記念日 山本君(７／１３)

祝誕生記念日 ＜会員＞大津君(７／１９) 中西君(７／２

０) 相原(宏)君(７／２１) 安部君(７／２２) 柳川君(７

／２８) ＜奥様・ご主人＞瀬戸君(７／２１)

祝創業記念日 大津君(７／１８)

○ 先週のガバナー公式訪問、ご協力ありがとうございま

した。予定にない地区委員とガバナーとの顔合わせ、

ご迷惑をおかけいたしました。４名の新会員の入会式

も無事終わり、本日より親睦活動委員として活動して

頂きます。頑張って下さい。

○ 会長・幹事会報告(７／１７(土))

① 青少年交換学生受け入れは伊勢原平成ＲＣがカナダ

より男子生徒(グレゴリー君)を受け入れます。それ

に対する支援金一人 2,500 円を一般会計より支出し

ます。

② Ｅクラブについて

当クラブから原さんのお嬢さんが説明会に出席して下

さいました。

③ 地区大会について

日程 １０／１８(土)・２９(日)

場所 メルキュールホテル 横須賀

１０／１９(日) 記念講演会 小泉純一郎氏

１０／１９(日) 大懇親会 小泉進次郎氏

※ 多くの方の参加をお願い致します。

④ 地区大会記念ゴルフ大会開催も予定されています。

同好会で対処をお願い致します。

○ ガバナー事務所より

① 国際ロータリー第２７８０地区高校生奨学金募集に

ついて 曽屋高校に応募のお願いに行ってきました。

② 2015-16 年度財団補助金管理セミナー開催のお知ら

せ

日時 ８／２３(土) 13:00～17:00

場所 第一相澤ビル６Ｆ｢会議室｣

返信先 ガバナー事務所

※ 締切 ８／１１(月)まで

③ 青少年交換学生募集の件(ポスターにアルタナ・ゴー

が載っています)

※ 締切 １０／３１(金)

④ 麻薬撲滅キャンペーン啓発資材手配について

会員数 45名
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例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分
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※ 申込期日 ８／１１(月)

[例会変更] 茅ヶ崎

○ 古谷スミ子さん ｢先日のガバナー訪問、皆様のご協力

で無事終える事が出来ました。カナテクカレッジの見

学、市長表敬訪問とあわただしい一日でしたが、感謝

申し上げます｣

○ 諸星道治君 ｢ゴルフ同好会コンペ、お疲れさまでした。

今回は遠慮して優勝できませんでした。次回は？？｣

○ 木村眞澄さん ｢会長、幹事、先週のガバナー訪問対応、

お疲れさまでした｣

○ 米山君夫君 ｢今年度、宜しくお願い致します。スマイ

ルします｣

○ 柳川清紀君 ｢誕生日のお祝い！ありがとうございま

す｣

○ 相原 宏君 ｢誕生祝いありがとうございます。早退し

ますので宜しくお願い致します｣

○ 瀬戸 誠君 ｢妻の誕生日のお祝いをありがとうござ

います｣

○ 桐山晃忠君 ｢猛暑が続いています。熱中症に気をつけ

ましょう｣

○ 河野治男君 ｢スマイルします｣

○ 原 郁夫君 ｢２７年目にして初めてロータリーバッ

ジを忘れました｣

○ 前 肇君 ｢７／２６は芝桜です。皆様宜しくお願いし

ます。１３：３０からです｣

○ 鈴木和夫君 ｢ゴルフ同好会コンペで良い成績を残せ

ました。スマイルします｣

○ 山口光弘君 ｢２３日のゴルフコンペ、準優勝になりま

した。ありがとうございます｣

○ 岩本英貴君 ｢先日のゴルフコンペ、暑い中皆さんお疲

れさまでした。熱中症手前になってしまいました。何

とか今日これました。情けない…｣

○ 相原 学君 ｢今後とも宜しくお願いします｣

○ 山谷洋子さん ｢入会式、ありがとうございました。宜

しくお願い致します｣

○ 吉田久美子さん ｢入会式ありがとうございました。早

くお仲間になれるよう頑張りますので、ご指導宜しく

お願い致します｣

○ 諸星常平君 ｢ご迷惑をおかけしました。久しぶりの例

会です。本日も多くのスマイル、ありがとうございま

した｣

合計 51,000円

○ 大屋富茂Ｒ財団副委員長

７／１９(土)、地区Ｒ財団セミナーに桐山直前会長、諸

星幹事と出席してきました。

① 寄付について

年次寄付 一人 ２００ドル以上

ポリオ 一人 ４０ドル以上

ベネファクター １名

② Ｒ財団は寄付団体ではなく、慈善事業をする団体で

す。これからのＲ財団は財団活動資金を活用してク

ラブが自ら奉仕を実践する事が求められています。

慈善事業とは社会的道徳感や倫理的に基づいて被災

者、病人、貧民の救助救済を行う事を言う。

③ ロータリーカードの作成協力のお願い

種類 １、スタンダード

２、ビジネス

３、ゴールド

※全会員の加入をお願いします。

④ 財団補助金について

グループごと、地区で大きな事業を検討したらどうか

と提案がありました。次年度より検討。

○ 社会奉仕委員会 前 肇委員長

｢草取り｣の実施について

日時 ７／２６(土) １３：３０～

※雨天中止

○ ゴルフ同好会 神崎達朗君

① 昨日、同好会新役員が決まりました。

会長 高橋幸雄君

幹事 神崎達朗君

会計 山本裕宣君

② 地区大会記念親睦ゴルフ大会開催について

日程 ９／８(月)

場所 湘南カントリークラブ

※申込締切 ８／８

１６０名の募集(１クラブ１チーム(４名))

○ 親睦活動委員会 柳川清紀君

｢新会員歓迎会｣開催のお知らせ

日時 ８／７(木) １８：００～

場所 ｢銀八｣

※ 案内をＦＡＸで送ります。

スマイル報告

幹事報告

委員会報告

地区委員会報告



◎原 郁夫クラブ研修委員会委員長より説明

“ガバナー”とは？

第２７８０地区の責任者。

国際ロータリー(ＲＩ)の役員である。

地区内のクラブ管理を行う。

“クラブ協議会”とは？

クラブのプログラムとは活動もしくは会員教育について

協議するために開かれる、クラブ役員、理事、委員会委員

長を含むクラブ会員全員の会合である。すべてのクラブ会

員は協議会に出席する事が強く奨励されている。クラブ会

長、もしくは指定された他の役員がクラブ協議会の議長を

務める。クラブ運営方針、委員会活動の決定及び報告、Ｒ

Ｉ及び地区の方針の報告、地区大会や地区協議会、ＩＭの

報告、ガバナー公式訪問、及び公式訪問直前の報告や協議

の為に、年数回開催される。

クラブ、アッセンフリーは例会とは切り離して実施する

事が原則であり、充分時間をかけて行われるべきである。

出席義務者以外の会員の参加、特に新会員の参加が望まれ

る。

≪目的≫

① 長期計画

② 委員会活動の調整

③ クラブの計画が実際にいかにして実施されている加

のよりよい認識

④ 想像的な解決策や活動を促進するような打ちとけた

話し合い

⑤ ロータリーとそのプログラムに関する継続的な教育

⑥ クラブの長所と短所の定期的な検討

≪活動計画発表≫

司会 古谷スミ子会長

発表者

１、米山君夫クラブ管理運営委員会担当理事

２、柳川清紀親睦活動委員長

３、菊池文雄プログラム副委員長

４、諸星常平スマイル委員長

５、鈴木和夫クラブ会報・雑誌・ＩＴ委員長

クラブ協議会


